DaVita Diet Helper en DaVita.com ayuda a más de 6,000 pacientes con cuidados renales con sus dietas

PR Newswire

La herramienta DaVita Diet Helper en línea para nutrición y planificación de comidas ayuda a los pacientes con diálisis a preparar un plan de dieta que funcione para sus necesidades particulares

EL SEGUNDO, California, 18 de septiembre /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/ -- DaVita Inc., un importante proveedor de servicios de cuidado médico para los riñones para quienes tienen diagnóstico de enfermedad renal crónica (chronic kidney disease, CKD) y falla renal, continúa probando que DaVita.com y su DaVita Diet Helper®, guía para nutrición planificación de comidas en línea, son sistemas exitosos para manejar la ingesta nutritiva de los pacientes y ayudarlos a mejorar su salud y calidad de vida.

(Logo: http://www.newscom.com/cgi-bin/prnh/20020729/DAVITALOGO)

DaVita Diet Helper recientemente registró su usuario número 6,000 con enfermedad renal en la última etapa; la cantidad sigue aumentando. La herramienta en línea es un recurso interactivo para ayudar a los pacientes y permitirles crear planes de dieta a medida, ofreciendo recetas, listas de compra y control nutricional para ayudar a apoyar mejores resultados en los pacientes.

"Pacientes y dietistas informan que DaVita Diet Helper está marcando una verdadera diferencia en cuanto al mantenimiento de pacientes con diálisis", dijo Sara Carlson, RD, CDE, especialista en nutrición de DaVita. Un paciente explica: "Recién estoy empezando, pero quiero agradecerles por este sitio web y la ayuda. Es tremendamente frustrante tratar de tener una vida familiar y entender cómo comer, perder peso -mucho menos mantener una dieta baja en sodio, baja en potasio y baja en proteínas".

La dieta es parte integral del control de la enfermedad renal crónica y asegura la salud general y la calidad de vida de los pacientes. Como los riñones ya no pueden filtrar y eliminar los productos de desecho y líquido de exceso, las dietas renales se centran en mantener el balance entre la nutrición adecuada y los minerales y electrolitos. Los dietistas renales trabajan de cerca con pacientes individuales para crear planes dietarios a medida basados en tipo de tratamiento, etapa de la enfermedad y enfermedades relacionadas, por ejemplo, presión sanguínea elevada y diabetes.

Debbie Benner, MA, RD, CSR, y Directora Nacional de Servicios de Nutrición de DaVita, dijo: "Estamos contentísimos de poder promover la nutrición de CKD de una manera tan positiva. Ofreciendo una educación continua a otros dietistas, y a nuestros propios compañeros de equipo, estamos asegurando que DaVita continúa sirviendo como un modelo para la atención médica americana, mientras que ofrece un alto nivel de atención para nuestros pacientes".

DaVita y DaVita Diet Helper son marcas comerciales registradas de DaVita Inc. Todas las otras marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.

Acerca de DaVita Inc.

DaVita Inc., una compañía listada entre las FORTUNE 500®, es un importante proveedor de atención médica renal, que ofrece servicio de diálisis y educación para los pacientes que tienen insuficiencia renal crónica, y enfermedad renal en la etapa avanzada. DaVita gestiona más de 1,300 centros para pacientes ambulatorios y unidades de agudos en más de 700 hospitales ubicados en 43 estados y en el Distrito de Columbia, que atienden a aproximadamente 107,000 pacientes. Para más información sobre DaVita y sus programas de educación sobre riñones, visite http://www.davita.com/.

Foto: NewsCom: http://www.newscom.com/cgi-bin/prnh/20020729/DAVITALOGO

AP Archive: http://photoarchive.ap.org/

PRN Photo Desk, photodesk@prnewswire.com

SOURCE: DaVita Inc.

CONTACTO: Basak Ertan de DaVita Inc., +1-310-536-2482

